

学校教育目標：心豊かに 主体的に行動する生徒の育成  
スローガン：絆を大切にし、確かな学力を身につけよう

令和5年 5月29日  
No.4  
長崎市立大浦中学校  
文責 校長

# 学校だより

## 生徒集会！



5月26日(木)放課後に体育館で生徒集会が行われました。生徒集会は生徒会執行部の皆さんが企画し、各専門部の部長と協力しながら会の運営を行います。

最初の挨拶は保体部の部長が号令をかけますが、みんな大きな声であいさつを行いました。また、座るときの号令についても、確認がなされました。

各専門部の部長さんから各部の取組について報告がなされました。みんなで協力してより良い学校生活をおくりたいものです。また、今月は、学習部の皆さんが全校生徒に対し、学習の仕方を提案しました。パワーポイントを用いて、スクリーンに資料を大きく映して、わかりやすく説明しました。期末テストを意識しての取組でした。1年生にとっては、先輩から学習の仕方を教わるとてもいい機会になったと思います。これを授業や家庭学習において生かしてほしいと思いました。

こどもたちの主体的な活動が、自分たちの生活をよりよくしている姿が多く見られ



ました。夢や希望をかなえるための元になる力(夢元の力)を伸ばそうとしている生徒の姿にうれしく思いました。

## 中庭に咲く OOOO

もうすぐ梅雨を迎えますが、中庭には長崎の花が見られるようになりました。ほっとします。



## 水泳指導

水泳指導がはじまりました。本校はコナミススポーツクラブのプールをお借りして、授業を行います。3年生がトップバッターでした。その後、2年生、1年生と続きます。3年生は出発する際、玄関前に集合し、体育科の先生の指導を受け、バス乗り場に移動しました。

水泳指導では、泳法を身につけることはもちろんですが、水泳の事故防止に関する心得についても学びます。毎年、水の事故が発生しています。これから、暑い季節を迎えますが、悲しい事故が起きないように、どのような行動をとればよいのか、その心構えについても、しっかりと考え、身につけてほしいと思います。また、今回、学校を離れての学習ということで、多くの方にお世話になります。感謝の気持ちをもって学習に臨んでもらいたいと思います。気持ちをどのような行動に表していくのか、子どもたちの姿に期待したいと思います。

## 全国学力調査「英語」の実施

毎年4月に、全国学力学習状況調査が行われます。今年度は「国語」「数学」「英語」の3教科が3年生を対象に実施されました。しかし、今年度はそれに加え、英語の「話すこと」の調査が5月17日に実施されました。1人1台貸与されているクロームブックを用いての実施でした。インターネットを通じて問題文が配信されます。その問題について、マイク付きのヘッドホンを用いて英語でマイクに向かって話して解答します。その話した言葉が録音されて、また、インターネットを通して、送信されるのです。学習に大きな変化がもたらされました。

